Dunkelrote Karte für die Gesundheitspolitik – und lebenslange Sperre für Lauterbach!

Dr. Frank Hummel

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die deutschen Zahnärzte sind erstklassig – was man von den Fußballnationalteams nicht so sicher behaupten kann. In Bayern halten wir im Referat Praxisführung und Strahlenschutz den Ball für Sie flach, denn der Gegner ist ausgesprochen angriffs- und kopfballstark, und Fair Play ist seine Sache nicht.

Seien es böse Fouls gegen die Wischdesinfektion, gegen ein günstiges Validierungskonzept oder Flanken aus der Strahlenschutzaktualisierungsecke. Auch der Schiedsrichter aus der Regierung torpediert unser Spiel immer wieder mit ungerechtfertigten Begehungen ohne Videobeweis. Dann kommen auch noch weitere unfaire Mittel wie Einflussnahme auf Vorschriften und Normen hinzu, die nicht geahndet werden. Manche spielen das Konzept Nachhaltigkeit mit fadenscheinigen Tricks und Finten, wie Prüfsiegeln und Internetportalen. Natürlich ist Nachhaltigkeit für uns ein wichtiges Thema und wird auch von unseren Patienten nachgefragt. Wir in der BLZK spielen geradlinig und konsequent und halten Ihnen als den Goalgettern den Rücken frei.

Aber nicht alle Angriffe des Gegners lassen sich abfangen. Deshalb brauchen wir mehr Mittel für unsere Teams, um unsere Abwehr zu verstärken. Real bedeutet das: erheblich höhere Honorare, um den Zeit- und Personalaufwand durch die zunehmende Bürokratie auszugleichen.

Es wird daher Zeit für eine Gegenoffensive!

Am 8. September versammelt sich die Ärzte- und Zahnärzteschaft in Berlin zusammen mit dem Verband der medizinischen Fachberufe (VmF), also Ihren Mitarbeiterinnen, und zeigt der Ampel und ihrem erratischen Gesundheitsminister die "Rote Karte für die Gesundheitspolitik". Nähere Informationen finden Sie ab Seite 4 in diesem Heft.

Unser Protest braucht ein zahlenmäßig starkes und lautstarkes Team. Seien Sie dabei am Brandenburger Tor – und vergessen Sie die Trillerpfeife nicht!

Ihre

Dr. Frank Hummel Referent Praxisführung und Strahlenschutz der BLZK, Schwerpunkt Praxisführung Dr. Stefan Gassenmeier

Dr. Stefan Gassenmeier Referent Praxisführung und Strahlenschutz der BLZK, Schwerpunkt Strahlenschutz



Dr. Stefan Gassenmeier

Inhalt

Protesttag in Berlin	4
KZVB ist vbw-Fördermitglied	6
Interview Münchner Merkur	7
E-Rezept soll ab 2024 verpflichtend werden 7	
Staatsempfang Fachkräftemangel	8
Bilanz KZVB-Veranstaltungsreihe	9
Update: FAQ zur Fortbildungspflicht	9
Urteil zur Wirtschaftlichkeitsprüfung	10
Neues Ausbildungsjahr für ZFA	10
64. Bayerischer Zahnärztetag	11
Hitzeschutz	12
Online-Vortrag der LAGP	14
QM Online: Aufbewahrungsfristen	14
Nachhaltigkeit konkret	15
Staatliche Förderung	17
Abrechnungstipp	18
eazf Fortbildungen	20
KZVB: neue Virtinar-Reihe	22
Impressum	23

Ausgabe 9/2023 BZBplus | 3